

In Sankt Augustin ist die Ladeinfrastruktur für Elektroautos aktuell stark verbesserungswürdig. Obwohl eine politische Mehrheit für einen zügigen Ausbau besteht und entsprechende Anträge gestellt wurden (siehe Drucksache 21/0027 – Errichtung eines Schnellladeparks für Elektroautos und Drucksache 21/0238 - Standortanalyse E-Ladeinfrastruktur ins Sankt Augustin), ist leider bisher nur wenig geschehen. Es wurden lediglich durch die EnBW Energie Baden-Württemberg zwei Schnellladesäulen (mit 4 Anschlüssen) am Hellweg Baufachmarkt Sankt Augustin-Menden realisiert. Leider sind diese nur zu den Öffnungszeiten des Baufachmarktes zugänglich, so dass abends und sonntags keine Schnellladung möglich ist. Da ansonsten in Sankt Augustin keine weitere Schnellladeeinrichtungen zur Verfügung steht, bitten wir die Verwaltung entsprechende Gespräche zu führen und eine durchgehende Öffnung zur erwirken.